

«Es scheint nur, dass ich sehr aktiv bin» Das andere Interview



Kurt Zurfluh, hier am Rande des Heirassa-Festivals in Weggis. (Nadia Schärli / Neue LZ)

Kurt Zurfluh hat vor fast genau zwei Jahren, am 30. Juni 2012, seine letzte von 270 volkstümlichen Sendungen «Hopp de Bäse» moderiert. Den Schlusspunkt für das Schweizer Radio und Fernsehen setzte er nach fast 43 Dienstjahren in Weggis. Doch ein Ende ist für den stets braun gebrannten Zurfluh, der im Oktober 65 wird, noch lange nicht in Sicht. Am Wochenende agierte er als Co-Moderator des Heirassa-Festivals in Weggis und bei Tele 1 präsentiert er seit diesem Jahr die Sendung «Unterwegs». ...